

CHERS ÉLÈVES DE L'ÉCOLE SAINTE ANNE,

JE VOYAGE BEAUCOUP DEPUIS QUE NOUS NOUS SOMMES VUS LA DERNIÈRE FOIS, JE DÉCOUVRE VOTRE PLANÈTE.

JE VOIS QUE VOUS VOUS ENTRAINEZ TRÈS SÉRIEUSEMENT POUR LES JEUX OLYMPIQUES DE SAINTE ANNE, JE TIENS À VOUS FÉLICITER, VOUS FAITES BEAUCOUP D'EFFORTS.

J'AI UNE AUTRE MISSION À VOUS DONNER POUR LE JOUR DES JEUX OLYMPIQUES :

COMME VOUS LE SAVEZ TOUTES LES CLASSES DE L'ÉCOLE SERONT MÉLANGÉES EN ÉQUIPES. AU SEIN D'UNE MÊME ÉQUIPE IL VA Y AVOIR DES ÉLÈVES DE PS, MS, GS, ETC...

JE VAIS DONC VOUS DEMANDER LORS DE CES JEUX, D'ÊTRE TRÈS ATTENTIFS AUX PLUS PETITS, DE LES AIDER, DE LEUR EXPLIQUER LES ÉPREUVES, ET SURTOUT DE LES ENCOURAGER !

JE COMPTE SUR VOUS !

D'ICI LÀ CONTINUEZ À BIEN VOUS ENTRAÎNER... ATTENTION PAS TROP DE GÂTEAUX LE JOUR DU MARCHÉ DE L'ÉCOLE !!!

A BIENTÔT

NEW YORK C'EST VRAIMENT BEAU !!!

LE GÉNIE